

An den Bürgermeister
der Stadt Karlsruhe
Herrn Harald Denecken
Rathaus
76124 Karlsruhe

Karlsruhe, 12.07.2006

Thema:
REALschule ist REAL
gute Bildung, bessere Integration

Antrag:

„REALschule ist REAL“ ist eine Initiative wo können wir die Kinder und seine Eltern informieren und vorbereiten mit der Kenntnisse von Kindergarten über Grundschule bis mindestens Realschule. Nur mit einer guten Ausbildung haben die Kinder bessere Chancen auf dem Arbeitsmarkt und können sich problemlos in allen Lebensbereichen integrieren.

Begründung:

Mehr als ein Drittel der jungen Ausländer hat keinen beruflichen Ausbildungsabschluss.

Bei dieser Lage müssen sich alle fragen, was getan werden muss, damit sich die Situation verbessert. Diese schlechte Situation können die ausländischen Mitbürger ändern, indem sie mit den Lehrern und den städtischen Institutionen, die ihnen zur Verfügung stehen, zusammenarbeiten.

Durch diese Initiative können die Eltern besser informiert werden, damit die Schulbildung der Kinder und somit ihre Integration besser werden. So können wir unsere Kinder besser für die Schule vorbereiten, damit die Kinder in der Grundschule bessere Leistungen erbringen sowie eine gute Bildung in der gesamten Schulzeit erhalten.

- **Informationsveranstaltungen** für die Auswahl der weiterführenden Schule für Kinder und Eltern (Ende 2. oder 3. Klasse)
- **Informationsbroschüre** über weiterführenden Schule in ausländischen Sprachen
- **Zusammenarbeit** mit ausländischer Ergänzungs-Schulen und Lehrer
- **Förderunterricht**, AG oder Kurse (Deutsch)
- **Das Lernen lernen**, AG oder Kurse bei Grundschule in 4 Klasse und ab 5 Klasse in Hauptschule, Realschule und Gymnasium

Unterzeichnet von

Vlado Bulic